



L'EX-SÉNATEUR WOLCOTT.

Il a été récemment question à Washington du remplacement du secrétaire de l'intérieur Hitchcock par Edward Oliver Wolcott, ancien représentant du Colorado au Sénat des Etats-Unis.

TEMPERATURE

Table with 2 columns: Time (h. du matin, Midi, 3 P. M., 8 P. M.) and Temperature (66, 74, 76, 76)

Bulletin Météorologique.

Washington, D. C., 16 avril - Indications pour la Louisiane - Temps - ondes jeudi; beau vendredi; vents frais du nord-ouest.

Porto-Rico et Cuba.

De toutes les nouvelles possessions des Etats-Unis, la plus intéressante, sinon la plus importante, c'est incontestablement Porto-Rico, la "Buen-Nombrada".

Victorieuse aux plus renommées des deux mondes. Mais c'est surtout dans l'industrie agricole que brille Porto Rico. Ses produits sont d'un bon marché incomparable.

AURELIEN SCHOLL.

Une dépêche que nous publions plus loin nous apprend la mort, hier, à Paris, d'Arélie Scholl, un des journalistes les plus éminents de notre époque.

LE TAGE.

Nous croyons savoir que le navire de guerre Le Tage arrivera sous peu dans notre port pour y passer quelques jours.

VISION DE MILLIONS.

Un brave ouvrier de Fall-River (Massachusetts), nommé Adam Maitland, est à la veille de devenir millionnaire et comte de Lorrindale, au Royaume Uni de la Grande-Bretagne, dans les circonstances suivantes:

Vers 1772 mourut Richard Maitland, comte de Lorrindale, mais quand, un peu plus tard, ses héritiers légitimes d'Angleterre voulurent partager ses biens, il leur fut imposé de procurer le chiffre de décès du comte millionnaire.

Moustache irrespectueuse.

A bord du "Deutschland", qui a ramené le prince Henri de Prusse d'Amérique, quatre garçons étaient spécialement chargés de servir le prince et sa suite.

ENDORMIE

Depuis Dix-huit Ans.

Notes d'un Médecin.

Le vingtième siècle trouve les peuples de l'Europe en crise de découvertes, et des courants irrésistibles entraînent notre civilisation à tenter l'inconnu; mais dans la lutte des intérêts et des appétits, la science, pour ne pas manquer à sa mission, doit rester attentive à toutes les manifestations des forces inconnues de la vie.

Comme contribution à cette recherche, dit le Dr. Foria, de Paris, nous apportons des renseignements nouveaux et une autre explication sur l'état actuel de Mlle Bouyvenal qui vit en catatone, sans manger depuis dix-huit ans et dix mois.

Ce phénomène d'un si haut intérêt, d'un si puissant enseignement, se continue sans intervention officielle. Alors ce drame physiologique, où la mort se trouve aux prises avec des résistances organiques inexplicables, s'accomplit en silence et reste scellé dans le mystère de la vie.

Il est donc d'intérêt général de rappeler encore que la morte vivante qu'est Mlle Bouyvenal habite toujours, avec sa mère, le petit village de Thénelles, près de Saint Quentin.

Tout le monde peut la visiter; mais quel spectacle! Dans un rez-de-chambée humide, sur un pauvre lit, git dans l'immobilité de la mort un être humain à figure de marbre: ce n'est ni la mort ni la vie; c'est du rêve, du cauchemar....

D'abord ce qui impressionne, ce sont les yeux dont les pupilles brident les globes oculaires enfoncés dans les cavités orbitaires. La bouche est fermée et sans sécrétion salivaire, les dents sont fortement serrées, la peau est sèche, froide et intacte.

Les battements du cœur sont à peine perceptibles; mais ils sont très réguliers. Si l'on soulève son bras, il reste rigide dans les diverses positions voulues.

Mlle Bouyvenal (Marguerite) est née le 29 mai 1864; il y a dix-huit ans et dix mois qu'elle n'a pris aucun aliment, pas même une goutte d'eau, et la vie se continue!

M. le professeur Cahu, par de récentes expériences, démontre que les peptones, seules ou combinées aux substances alimentaires, ne s'assimilent pas; or, depuis plus de cinq ans, Mlle Bouyvenal ne prend que des peptones et par la voie rectale.

D'après les médecins de Saint Quentin et de ses environs, il faudrait attribuer ce phénomène à une violente émotion dont les effets s'expliquent ainsi: "Un choc d'influx nerveux avec retentissement aux cellules cérébrales et dont la rupture de continuité aurait produit le sommeil cataleptique." Voilà pourquoi votre fille est muette....

C'était déjà la conclusion du médecin expert dans son rapport au Tribunal de Saint Quentin qui, à cette époque, eut à juger de cette affaire.

En poursuivant notre enquête, nous avons appris, de source sûre, que Mlle Bouyvenal est la victime d'un accident de magnétisme; or, de nombreux précédents nous autorisent à conclure que la dermense de Thénelles n'a pas été réveillée complètement, et ne pouvant rentrer dans son équilibre physiologique, est restée en catatone hypotique.

COMPTE RENDUS

L'ATHÉNÉE LOUISIANAIS, Paraissant tous les trois mois. Sommaire du Fascicule du mois d'avril 1902.

Procès-verbaux. Visite de M. Cambon. Séance Publique et Banquet. La Famille Française. M. L. Herbet, Conseiller d'Etat. Elizabeth à Corton. Tragédie en trois actes, (fin). M. Joseph le Beuzit. Artiste et virtuose, (suite) - M. Edward Dessommès.

Dans cette détresse pathologique, il faudrait donc considérer l'estomac comme étant un organe de transformation destiné à disparaître. Alors, quand arrivera ce temps heureux, la cuisine du jour sera remplacée par le Laboratoire.

En résumé, une déception de l'heure présente est d'avoir à constater le silence que gardent nos Académies, non seulement sur le cas de la dermense de Thénelles, mais encore sur toutes les manifestations de cet ordre de phénomènes.

Dependant, l'étude approfondie de ces résistances organiques, de ces puissances de la vie, pourrait fournir des armes contre les maladies et faire reculer les limites de la mort.

Pour en justifier, il est urgent de rappeler que les grands physiologistes Harvey, Haller, Florence, Claude Bernard, Virchow.... ont démontré, après avoir contrôlé de nombreux cas de vies extrêmes, que l'homme doit vivre deux siècles; ajoutons que la science moderne est en marche vers cette solution. Chaque jour son horizon scientifique se comble de promesses. En attendant les réalisations, comptons les étoiles; mais, avant d'atteindre à cet idéal, il nous reste encore à gravir de plus hautes sommets.

ST. CHARLES ORPHEUM. Beaucoup de monde à l'Orpheum, comme à l'ordinaire, grâce à l'heureuse variété des scènes qui s'y succèdent rapidement, plus intéressantes les unes que les autres. L'Orpheum est maintenant le théâtre populaire par excellence.

THEATRE CRESCENT. Au Crescent, "Hello Bill!" achève gaiement une saison galement commencée. Aujourd'hui jeudi, grand matin. La dernière aura lieu samedi, toujours avec Thos Grady dans le rôle principal.

GRAND OPERA HOUSE. "The Golden Giant Mine" est incontestablement un des grands succès de la saison au Grand Opera House.

Matinée demain, vendredi. La direction annonce pour jeudi prochain le bénéfice de M. Morris Marks, le populaire trésorier de ce théâtre.

A cette occasion deux représentations, matin et soir.

L'ESPRIT DES AUTRES. Prud'homme. Une remarque. D'ailleurs assez digne de fixer l'attention, écrit M. Prud'homme, dans un rapport administratif sur la misère à Paris, c'est que tous les aveugles qu'on rencontre dans les rues habitent ordinairement des hôtels borgnes.

DEPECHE

Télégraphiques. TRANSMISES A L'ABELLE. Nouvelle de la Chine.

Hong Kong, 16 avril - Un courrier arrivé hier à Canton rapporte que plus de 21,000 soldats impériaux ont été envoyés par le maréchal Su contre les rebelles, ont été surpris dans un défilé étroit et qu'ils ont tous été tués ou capturés.

La situation dans les districts rebelles au sud de la Chine devient de plus en plus alarmante. Le vice-roi de Canton a télégraphié à Pékin demandant qu'on lui envoie immédiatement des renforts.

Le manque de nouvelles du général Ma et du général Su semble indiquer que les rebelles ont entouré les troupes impériales et coupé les communications.

Combats entre Russes et Chinois. St-Petersbourg, 16 avril - Une dépêche officielle reçue ici de Port Arthur, à la date du 12 avril, annonce que des batailles sérieuses ont eu lieu dans le voisinage de la limite des provinces de Mukden et de Kiran, en Mandchourie, entre les gardes de la frontière Russe et des volontaires chinois qui avaient pillé des gares de chemins de fer.

Les Russes ont entouré huit cents Chinois à Kiang-Tang-Tai; trente seulement d'entre eux ont pu s'échapper. Les pertes des Russes ont été très faibles.

La proposition de l'Allemagne agréée par la Grande-Bretagne.

Berlin, 16 avril - La Grande-Bretagne a accepté la proposition de l'Allemagne d'avoir une conférence internationale pour le règlement de l'usage de la télégraphie sans fil.

Les autres puissances auxquelles la proposition a été faite, les Etats-Unis, la France et la Russie n'ont pas répondu, mais les fonctionnaires attendent avec confiance des réponses favorables, surtout des Etats-Unis qui ont pris beaucoup d'intérêt à la question.

La suggestion de l'Allemagne comprend seulement la convocation d'une conférence et ne formule aucune proposition définitive pour la discussion.

L'Allemagne a également demandé aux puissances de signer dans leurs réponses si elles désiraient que l'Allemagne formulât des propositions à soumettre à la conférence ou si elles préféraient que le choix lui fût laissé entièrement.

Mort de Abraham Fischer. Philadelphie, 16 avril - Abraham Fischer, l'auteur de nombre de nouveaux genres de valentines est mort à sa résidence de Germantown à l'âge de 90 ans.

Buvez la "Sparkling Abita Water", 81,60 la douzaine de bouteilles livrées à domicile.

Invitations acceptées.

Paris, 16 avril - L'ambassadeur des Etats-Unis a été prévenu que le comte Gaston de Rochambeau et le comte Gaston de la Fayette ont accepté l'invitation d'être présents à l'inauguration du monument de Rochambeau à Washington, le 24 mai.

Maladie de la reine Wilhelmine. Amsterdam, 16 avril - Les journaux officiels d'ici, ont publié ce matin le Bulletin suivant: "La reine Wilhelmine est indisposée depuis plusieurs jours. Sa Majesté garde le lit et éprouve un sentiment de lassitude générale. Sa température est plus élevée."

Convention annuelle. Pittsburg, Pennsylvanie, 16 avril - La réunion annuelle du comité exécutif de l'alliance des églises Réformées et Presbytériennes du monde entier a lieu ici. La première session a commencé à 10 heures ce matin, le Rév. Dr Kerr, de Richmond, président.

Grève de mineurs. Tarentum, Pennsylvanie, 16 avril - Trois cents mineurs du district de l'ouest de la Pennsylvanie sont en grève, et toutes les mines sont fermées. La ville est pleine de mineurs, mais tout est tranquille et l'on ne craint aucun désordre.

Dépêche du général Chanee. Washington, 16 avril - Le ministre de la guerre a reçu une dépêche du général Chanee datée de Manila, aujourd'hui, dans laquelle il dit: "Rédaction sans conditions de Malvas aujourd'hui au brig. gén. J. F. Bell. Résistance armée organisée contre Etats-Unis terminée département nord Philippines."

L'Exposition de Charleston. Charleston, Caroline du Sud, 16 avril - La Pennsylvanie et la Virginie ont été célébrées à l'Exposition aujourd'hui.

Le gouverneur Stone et le gouverneur Montague étaient ici avec leurs états-majors, et de fortes délégations des deux Etats. Deux compagnies de milice de la Virginie et les cadets de l'Institut Militaire de la Virginie servaient d'escorte au gouverneur de la Virginie.

Le gouverneur Longine, du Mississippi, était ici aujourd'hui et a pris part aux cérémonies.

Grève des employés de l'Illinois Central. Waterloo, Iowa, 15 avril - L'Illinois Central a fermé ses portes ici aujourd'hui à cause de la grève qui existe depuis quelque temps, et les trains sont arrêtés jusqu'à nouvel ordre.

Le vice-président Harahan est celui qui a donné cet ordre qui est le résultat, dit-il, du refus des mécaniciens de travailler avec des hommes qui n'appartenaient pas à l'union.

Feuilleton

L'Abelle de la N. O.

LA GRIFFE D'OR.

GRAND ROMAN INÉDIT

Par Georges Madaque.

DEUXIEME PARTIE

LA PREVENUE.

Il n'y a pas si longtemps, de merveilleux résultats sur une paralytique de soixante-douze ans. Les journaux ont cité le cas, fit madame de Tillière.

Ce regard semblait fait de flammes. Mireille Jourdain, vicomtesse de Tillière, est un frisson bizarre et détonna le sien.

Elle répéta: - Pauvre bonhomme! Le docteur Morisot le détaillait, sans hardiesse, l'air aimable, se rendant compte d'après l'exclamation, l'accent parisien gardant le piment de faubourg ou d'atelier, que la condition sociale, n'arrive point toujours à détruire, - des origines rien moins qu'aristocratiques de Mme de Tillière.

Elle répéta: - Pauvre bonhomme! Le docteur Morisot le détaillait, sans hardiesse, l'air aimable, se rendant compte d'après l'exclamation, l'accent parisien gardant le piment de faubourg ou d'atelier, que la condition sociale, n'arrive point toujours à détruire, - des origines rien moins qu'aristocratiques de Mme de Tillière.

Car aussitôt après sa thèse, il le faisait si petitement, avec le peu que sa famille se saignait pour qu'il menât à bien ses études lui fournissait - que les clients, bien qu'il fût dans un quartier populaire - dédaignaient son cabinet, et que pour ne pas voir arriver la misère, il était forcé de se faire "plombier", car il n'y en a pas encore pour tout le monde, afin d'arriver à accrocher le poste qui pendant cinq années, le mettait entre le ciel et l'eau, toujours sur le même parcours, par les calmes plats et les ouragans, du Havre à New-York et de New York au Havre.

Elle avait son âge à lui, peut-être moins. Eût-elle eu deux ou trois ans de plus, que cela lui eût été absolument égal. Le hasard est un grand maître. Pourquoi ne lui ferait-il pas la cour, à cette petite veuve? Elle était assez bavarde pour qu'il connût bien ses prétentions. Qui sait si, avec un peu d'habileté, il ne serait pas en second mari qu'elle voulait prendre? - Vous avez absolument raison, madame, fit-il. Non seulement une jolie personne telle que vous, n'est pas faite pour soigner un vieillard revêché, mais jeune comme vous l'êtes, vous êtes encore beaucoup moins faite pour le célibat....